



ふれあいサポート活動について

品川区では、大都市における地域住民相互の助け合いのあり方を区民の皆さんと共に考え、これを区民のボランティア活動である「ふれあいサポート活動」として展開してきました。

「ふれあいサポート活動」は、昔からあった地縁による相互扶助システムを新しい形で再生させた地域の相互支援活動であり、地域に根ざした組織(町会・民生委員・高齢者クラブ等)を核として、個人や企業のボランティアが参加するゆるやかな支えあいのネットワークです。

平成14年から、大井第三地区ふれあいサポート活動会議運営要領を定めて、町会・青少年対策地区委員会・民生委員協議会・高齢者クラブ・小中学校PTA・在宅介護支援センターの代表者で構成する委員約20名で年4回の会議を開催しています。

平成21年に開催したこの会議の中で、核家族の増加や少子化に伴い、管内の子どもと年配者の世代間の交流が希薄になっていることに注目しました。

そこで平成21年から年配者が子どもに昔あそびを伝える形で交流し、今後の住民相互の支援活動につながるようにと世代間交流事業を実施することとしました。

これまで3回にわたって事業を実施してきましたが、子どもと共に参加した保護者からは、このようなふれあいの場があったほうが良いと事業継続の意見が多く、また、当日従事したふれあいサポート活動会議の各委員やボランティアの方々からも事業継続の意見が多かったところです。

今年も6月24日(日)に当会議が主体となっての世代間交流事業を「ウェルカムセンター原・交流施設」で実施する予定です。今後、詳細について町会提示版や回覧板でお知らせします。地域の年配者の方々が昔あそびを通じて子どもや保護者、ふれあう場をつくりますので、皆さんの参加をお待ちしております。

もちろん参加は無料です。地域の大先輩がおもしろい遊びを提供してくれますので、楽しみにしてください。

(編集委員会事務局 記)



感謝の集い～西大井五丁目伊藤町会～

去る3月25日(日)富士見ヶ丘児童遊園に於いて、西大井五丁目伊藤町会主催の「感謝の集い」が行われました。昨年、東日本大震災の直後で開催を見送った事もあり、待ち望んでいた方も多かったとみえて約400人の方々に参加いただきました。

オープニングは富士見台中学校のブラスバンド部の演奏。演歌をまじえての粋なはからいに皆さんノリノリ。町会有志の方々が作ってくださった「のり、きなこ、あんこもち」「おぞうに」「わたがし」。おいしくておかわりをする人もいるくらいでした。

また小学校入学児童へのお祝いを渡すコーナーを設け、親子で町会の行事に参加していました。恒例となった大道芸では、目の前でくりひろげられる芸人さんのパフォーマンスに皆、釘づけ状態になっているのが印象的でした。

桜のつぼみはまだまだかたかったものの、美味しい、楽しい一日を過ごすことができました。従事してくださった町会の皆様に感謝致します。ごちそうさまでした。

(金澤 記)



大井第三地区委員会事業のお知らせです！



平成24年度の大井第三地区委員会事業予定をお知らせいたします。

昨年度は各事業、多くの子どもたちの参加があり、大盛況に終わりました。

今年度も各事業、昨年度を上回る参加者をお待ちしております。

※詳しくは事業約一ヶ月前に張り出される提示版のポスターをご覧下さい。

(地区委員会事務局 記)

| 事業名 | 実施日 |
|---------|----------|
| 猿島探検隊 | 5月20日(日) |
| 日帰りキャンプ | 7月8日(日) |
| 映画会 | 9月8日(土) |
| すいとん | 2月予定 |